

Event lockt die Gäste in Scharen an



Die Enthüllung von überdimensionalen Wanderwegsschildern bildete den eigentlichen Eröffnungsakt. Bilder Bruno Arnold

GOTTHARD Den Gästen wurde an der Eröffnung des Vier-Quellen-Wegs einiges geboten. Auf der Wanderung waren aber nur Wetterfeste anzutreffen.



Gerhard Niesslein und Pancrazi Berther.



Christoph Blocher und Emil Gisler.



Der musikalische Beitrag aus Graubünden: Corin Curschellas singt mit der Gruppe Pflanzplätz.

bar. Am Eröffnungsfest des Vier-Quellen-Wegs wurden den Gästen nicht nur kulinarische Spezialitäten aus den vier Anrainerkantonen geboten, sondern auch musikalische Leckerbissen. Die drei Sängerinnen **Nina Dimitri**, **Corin Curschellas** und **Eliane Amherd**, die aus den Gotthardkantonen Tessin, Graubünden und Wallis stammen, sangen in Begleitung der Gruppe Pflanzplätz je ein Volkslied. Die Einsiedler Jodlerin **Yvonne Fuchs-Kälin** präsentierte einen Innerschweizer Naturjuz – wohl stellvertretend für die musikalische Vielfalt Uris. Durch das Programm führte der bekannte Fernsehmoderator **Roman Kilchsperger**.



Ueli Maurer und Jörg Wild.



Wegpatin Silvia Blocher.

Patenpaar enthüllt Wegweiser

Das Eröffnungsfest auf dem Gotthard wurde gleichzeitig zu einem Stelldichein der Promis. An vorderster Front erwähnt seien Bundesrat **Ueli Maurer** und alt Bundesrat **Christoph Blocher**, der sich als Privatperson massgeblich an der Finanzierung des Vier-Quellen-Wegs beteiligt hat. Am Weg-Patenpaar **Silvia Blocher** und **Heinz Karrer** (CEO der Patronatsfirma Axpo) lag es, mit der Enthüllung von überdimensionalen Wanderwegsschildern den eigentlichen Eröffnungsakt zu vollziehen. Zu den prominenten Gästen aus der Politszene gehörten unter anderen der Baslerstädter Regierungsrat **Carlo Conti**, der Tessiner Staatsrat **Norman Gobbi** und der Zuger alt Ständerat **Rolf Schweiger**. Gesuchte Urner Gesprächspartner waren neben Initiant **Paul Dubacher** vor allem der Präsident des Stiftungsrats des Vier-Quellen-Wegs, alt Ständeratspräsident **Hansheiri Inderkum**, die Autoren des Wanderführers **Josef Arnold-Luzzani**, **Hans Stadler-Planzer**, **Walter Brücker** und **Peter Amacher**. Landammann **Josef Dittli** wurde von seinem aktuellen Ratskollegen **Beat Jörg** begleitet. Die ehemaligen Urner Regierungsräte **Josef Arnold** und **Peter Mattli** gehörten ebenso zu den Gästen wie EWA-Direktor **Jörg Wild**, der Seedorfer Unternehmer **Emil Gisler**, der CEO der Sawiris-Firma Oracom Development **Gerhard Niesslein** oder die Urner Amtsvorsteher **Ignaz Zopp** und **Benno Bühlmann**. In angeregtem Gespräch mit dem Urschner Talamann **Alex Renner** fand man die Gemeindepräsidenten von Andermatt, **Roger Nager**, von Disentis, **Dumeni Columberg**, und von Tujetsch, **Pancrazi Berther**. Und nicht zu übersehen war schliesslich der Walliser Gast **Art Furrer** – seines Markenzeichens wegen.



Urschner unter sich: Ignaz Zopp und Talamann Alex Renner.



Pius Walker, Andreas à Wengen und Werner Arnold mit dem «Dubacher-Bänkli».



Paul Dubacher, Roman Kilchsperger und Josef Arnold.



Josef Dittli, Hansheiri Inderkum und Paul Dubacher.